



Lucha contra la deforestación exhibe resultados positivos en Colombia

Description

(Bogotá) La lucha contra la deforestación en Colombia exhibe resultados positivos según divulgó el Ministerio de Ambiente al destacar que en 2024 se registró la segunda cifra más baja en la historia reciente respecto a ese flagelo.

De acuerdo con la cartera ministerial, durante el pasado año se contabilizaron 113 mil 608 hectáreas deforestadas, con lo cual la nación completa tres años consecutivos de reducción del nocivo fenómeno.

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Lena Estrada, presentó el informe recoge los mentados resultados, construido con base en imágenes satelitales, información de autoridades regionales y rigurosos procesos de control de calidad.

El estudio abarca el periodo del 1 de enero al 31 de diciembre de 2024 y revela una tendencia sostenida de reducción frente a los niveles históricos de deforestación en el país.

Estrada apuntó que las cifras alcanzadas representan el trabajo y el compromiso que el actual gobierno tiene por preservar los bosques y la biodiversidad.

Acotó no obstante que si bien el Ejecutivo apuesta por la lucha contra la deforestación al ser parte de uno de los pilares del plan de desarrollo, los esfuerzos son aún insuficientes porque la problemática persiste.

“Nos mostramos bastante preocupados porque el territorio más afectado es la Amazonía, un territorio frágil, donde viven también poblaciones que son vulnerables. Es afectada, principalmente, en el Arco Amazónico y esto implica que estamos perdiendo la conectividad de los sistemas andinos y amazónicos”, reconoció.

Durante el periodo 2022-2024, Colombia alcanzó una reducción acumulada de deforestación del 39 por ciento frente a la línea base de 2021 (174 mil 103 hectáreas) y supera ampliamente la meta del Plan Nacional de Desarrollo que establece una disminución del 20 por ciento.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025